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Une note a été adressée au Directeur Général Adjoint à la
Sécurité suite aux recommandations gouvernementales
rappelées dans la dernière note de Monsieur le Directeur
Général des Services - en date du 2 mars dernier - et aux

remontées de nos délégué(e)s de terrain.

Nos organisations syndicales ont sollicité le DGAS afin
de faire procéder sans délai à la dotation individuelle de gel

hydroalcoolique des effectifs de la Direction Générale et, plus
particulièrement, de nos policiers municipaux (PM). Cette

demande avait d'ailleurs été initialement formulée lors de la
séance du CHSCT (section 2) du 13 janvier dernier.

Nous demandons la fourniture rapide de masques de
protection individuelle pour tous les agents PM, sachant que

ces derniers sont amenés à exercer leur métier avec des
publics différents et à divers endroits, en contact direct avec la

population et/ou les services externes (ex : commissariats,
hôpitaux…). Parallèlement, le passage de la phase 2 à 3 de

l'épidémie engendrée par le coronavirus est en ce moment
même envisagé par les autorités, L’État étant prêt à
réquisitionner les stocks de masque de protection.

Coronavirus,

qu’en est-il de l’équipement de 

protection individuelle de la PM ?



Mesdames, Messieurs, membres du CHSCT,

J'accuse réception de votre courriel qui a retenu toute mon attention.

Au regard de la situation que nous vivons actuellement, je comprends tout

à fait les demandes dont vous me faites part et souscris pleinement à ces

sollicitations légitimes.

Concernant les masques, bien que ceux-ci ne soient pour l'heure

préconisés que pour les personnels soignants, je vais effectuer une

demande afin que les agents de terrain qui pourraient être amenés à

intervenir au sein des hôpitaux puissent être dotés.

En ce qui concerne les gels hydroalcooliques, j'avais d'ores et déjà

demandé une attribution individuelle bien avant le début de l'épidémie, à

l'issue du dernier CHSCT. Je demande à Monsieur QUEFFELEC, Directeur

des ressources partagées de la DGA Sécurité, de faire le nécessaire avec

la cellule logistique afin que nous soyons en capacité de fournir en

priorité les agents de terrain de la DPMS mais également de la DLS.

Cependant, au regard de la pénurie à laquelle la France fait actuellement

face concernant ces deux produits, je ne puis en garantir une

disponibilité immédiate.

Je demande également à ce que la cellule logistique fasse le nécessaire

afin que chaque point d'eau sanitaire soit alimenté en savon, afin de

permettre le nettoyage des mains régulier comme le préconisent les

instances sanitaires.

Restant à votre écoute.

Cordialement

Voici la réponse du 

Directeur Général Adjoint à la Sécurité


